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Inhalt: 
 
Die Landeshauptstadt Potsdam gehört zu den Modell-Kommunen, die die umstrittene Einführung 
biometrischer Daten auf Reisepässen testen. Dazu gehört auch die Erfassung von Fingerabdrücken. 
Der Bundestag hat noch nicht über das endgültige Verfahren entschieden, da auch die SPD Bedenken 
angemeldet hat. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Warum beteiligt sich die Stadt Potsdam an dem Modellversuch zur Einführung biometrischer Daten auf 
Reisepässen? 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


